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第１２回山形市中心市街地活性化戦略本部会議議事録 

 

１ 開催日時 平成３１年１月３０日（水）午後１時３０分～２時 

 

２ 会 場 山形商工会議所 ５階会議室 

 

３ 出席者 

（１）本部員６名 

  山形市長                       佐藤 孝弘 

  山形商工会議所             会頭     清野 伸昭 

  山形市中心商店街まちづくり協議会    会長     船山 隆幸 

  東北芸術工科大学            教授     馬場 正尊 

  城下町やまがた探険隊          代表     新関 芳則 

  ＮＰＯ法人やまがた育児サークルランド  代表     野口 比呂美 

 

（２）山形市中心市街地活性化戦略推進コーディネーター 

  まちづくりプラン研究所         代表     牧 昭市 

 

（３）事務局１５名 

  商工観光部長、山形ブランド推進課長、まちづくり推進部長、都市政策課長、 

山形ブランド推進課課長補佐、街なか・商業グループ員（４名）、 

  山形銀行派遣職員、山形商工会議所（５名） 

 

（４）調査実施機関１名 

 (株)山形街づくりサポートセンター社長 

  

４ 傍聴者 

 一般傍聴者：１名 

 記者：５名 

 

５ 内 容 

（１）協 議 

  ・山形市中心市街地グランドデザイン（案）について 

  ・その他 

 

６ 資料の名称 

 ・資料１ 「山形市中心市街地グランドデザイン」（案）に対するパブリック・ 

      コメントの実施結果について 

 ・資料２ 山形市中心市街地グランドデザイン（案） 
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７ 議事録 

（１）開 会（山形ブランド推進課長） 

 

（２）山形市長あいさつ 

 

（３）議事録署名人の指名（本部長） 

    清野 伸昭 本部員 

    船山 隆幸 本部員 

 

（４）協 議 

座 長 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

座 長 

 

 

本 部 員 

 

 

 

本 部 員 

 

 

 

座 長 

 

前回の会議で承認いただいたグランドデザインの案をもっ

て、平成３０年１１月１９日から１２月１０日の期間に、パブ

リック・コメントを実施した。 

本日は、パブリック・コメントでいただいたご意見を反映し

たグランドデザイン（案）について協議を行いたい。 

まずは内容について事務局から説明をお願いします。 

 

資料について説明。 

（約１３分） 

 

 パブリック・コメントを受けて修正した案について、ご意見

があれば伺いたい。 

 

 変更箇所の３番目の人口推移について、年代別に表した方が

より明確に生産人口が大幅に減っているということがわかる。

修正していただいてよかったと思う。 

 

 いずれの修正案も、我々は議論や説明の中で理解を深めてい

った部分があった。今回の修正でよりわかりやすいものになっ

てよかったと思う。 

 

 このグランドデザイン（案）を本会議においては（案）とし

て確定させていただきたい。 

 

 その他、グランドデザインの案に限らず、何か発言があれば。 

 

 １月４日、文翔館の東側に Y-biz山形市売上増進支援センタ

ーがオープンした。オープン前から予約が 150 件以上あり、

相談した方からは、非常にいいアドバイスをいただいたという

話がある。中心市街地に立地していることもあり、今後の中心

市街地活性化の事業に様々な形で関わりも出てくると思う。 
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次回は、グランドデザインの最終決定と共に、戦略推進協議

会の設立についてや、来年度推進していく事業等について報告

をさせていただきたい。この会議は、グランドデザインの推進

体としてこれからも役割を果たしていきたいと思うので、よろ

しくお願いします。 

 

 

（５）閉 会（山形ブランド推進課長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


